

Communiqué de presse

Près de 54.000 € reversés au CHAM dans le cadre d'Octobre Rose

Une mobilisation exceptionnelle sur tout le territoire

Deux chèques seront remis au CHAM, ce mercredi 17 décembre :

➤ ***Les contributions de la Corrida Rose du Touquet-Paris-Plage (37 645,62€)***

Organisée le samedi 19 octobre, cette dixième édition a rassemblé plus de 3 500 coureurs et marcheurs.

La Corrida Rose confirme une nouvelle fois l'engagement et la générosité du public.

La prochaine édition aura lieu le dimanche 4 octobre 2026.

➤ ***Les dons issus des autres actions solidaires du territoire (16 291,17€)***

De nombreuses initiatives ont été menées dans l'ensemble de l'arrondissement :

- Hesdin Rose, le dimanche 5 octobre,
- Des actions solidaires des entreprises et associations telles que l'AS Berck, le Collège des 7 Vallées, le District Côte d'Opale de Football, le club de gym de Groffliers, le Boxing Diamond Club d'Étaples, Leroy Merlin Merlimont, le comité des fêtes de Marles-sur-Canche, le comité féminin, l'association USM natation sportive, l'association sportive omnisports de Cucq, et bien d'autres acteurs engagés tout au long du mois d'octobre.

Poursuite et amplification des projets grâce à ces dons

Grâce à la coordination du Lion's Club Berck – Le Touquet Côte d'Opale, chargé de centraliser l'ensemble des dons, **53 936,17 euros** seront remis au CHAM.

Ce soutien permettra de **poursuivre et d'amplifier les projets** destinés à améliorer le parcours et le confort des patientes suivies pour un cancer du sein, notamment :

- l'acquisition d'un fauteuil de chimiothérapie ;
- l'achat de bustes d'autopalpation pour les actions de prévention ;
- la décoration et l'amélioration de l'ambiance thérapeutique de l'hôpital de jour et de la salle de sénologie.

Dix ans de solidarité : un impact concret pour les patientes

Depuis la création de la Corrida Rose il y a dix ans, le mouvement de solidarité n'a cessé de s'étendre sur tout le territoire.

Au total, depuis 2015, plus de 250 000 euros ont déjà été collectés, permettant de financer de nombreux équipements et dispositifs, parmi lesquels :

- un chariot Snoezelen,
- des dispositifs de musicothérapie,
- de la réalité virtuelle pour la gestion de la douleur et de l'anxiété,
- des gants, chaussons et un casque réfrigérés,
- un fauteuil de massage,
- un matelas chauffant,
- des prothèses mammaires provisoires,
- des produits cosmétiques,
- ainsi que des produits de soins et compléments alimentaires adaptés de la marque One Life.

Le CHAM adresse ses plus sincères remerciements à la ville du Touquet-Paris-Plage, au Lion's Club Berck Le Touquet Côte d'Opale, aux associations, aux entreprises, aux collectivités, ainsi qu'à l'ensemble des participants et bénévoles qui contribuent chaque année à faire de ce mois d'Octobre un vrai moment de solidarité au bénéfice de nos patients et patientes.

Pour toute information complémentaire :

Elise Leclercq – Service communication – 03.21.89.38.83 – servicecommunication@ch-montreuil.fr